

Israël met l'accent sur l'eau, la sécurité et l'agriculture

Dossier de la rédaction de H2o
June 2018

Israël espère consolider ses relations avec les pays africains dans des secteurs essentiels tels que l'eau, la sécurité, l'agriculture ou les énergies renouvelables. C'est ce qu'a déclaré Gideon Behar, l'ambassadeur en charge de la division Afrique au sein du ministère israélien des Affaires étrangères lors d'une rencontre avec un groupe de journalistes africains en visite à Tel Aviv. "Il y a de la place pour améliorer et approfondir les relations avec les pays africains, notamment dans les domaines essentiels dans lesquels l'Afrique a un grand besoin", a indiqué le diplomate israélien. Pour cet ancien ambassadeur d'Israël au Sénégal, son pays a l'avantage d'être un "pont terrestre" entre l'Afrique et le reste du monde, Israël disposant aussi d'une maîtrise dans le traitement des eaux usées comme dans le dessalement. "Nous sommes, aujourd'hui, le premier pays à traiter 90 % de ses eaux usées. Le deuxième pays est l'Espagne avec un taux de 25 %", précise le diplomate. Le deuxième secteur sur lequel Israël souhaite apporter son appui à l'Afrique est l'agriculture. Ceci compte tenu du boom démographique que connaît l'Afrique avec actuellement 850 millions de personnes qui vivent en terre africaine. Alors que le continent attend 2,5 milliards d'habitants d'ici à 2050, il a besoin d'augmenter sa production agricole ce qui passera aussi par les nouvelles techniques d'irrigation.

Israël entend aussi développer sa coopération avec l'Afrique dans les domaines comme les énergies renouvelables, la santé, l'éducation, la numérisation des systèmes d'information bancaire et de l'économie.

M. Ndong, Le Soleil (Dakar) - AllAfrica.com